

# SHAWNEE DELANEY

Decorated Intelligence Officer, Investigator, and Insider Threat Subject Matter Expert

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Cyber Security
- Security
- Strategy
- Technology
- Women

Pemburu intelijen yang berubah menjadi penjaga binatang, Shawnee Delaney adalah Petugas Intelijen dan Penyelidik Swasta berlisensi yang telah melakukan ribuan penyelidikan publik dan swasta. Dia adalah pakar Ancaman Orang Dalam yang menyebarkan cerita perang, humor, dan pesona untuk menghadirkan wawasan yang tak tertandingi tentang hubungan spionase dan dunia korporat.

Petugas Kasus bersertifikat dan alumni "The Farm", fasilitas pelatihan ikon CIA; Shawnee menghabiskan hampir satu dekade dengan **Defense Intelligence Agency** melakukan operasi rahasia Human Intelligence (HUMINT) di seluruh dunia, termasuk empat tur zona pertempuran di Irak dan Afghanistan. Kadang-kadang dia menceritakan kisah saat Al-Qaeda mengeluarkan fatwa terhadap semua petugas intelijen wanita dan mencoba menculiknya. Setelah itu, bersama Departemen Keamanan Dalam Negeri, dia mengoordinasikan dan mengelola hubungan komunitas intelijen dalam perlindungan infrastruktur penting AS dan sistem kontrol industri.

Katalog belakang klien sipil Shawnee membanggakan industri termasuk Farmasi besar dan Teknologi besar yang terkenal. Dia memimpin pengembangan dan implementasi program Insider Threat yang pertama dari **Uber**, dengan fokus khusus pada program kendaraan otonom mereka. Dia juga memimpin investigasi perusahaan yang kompleks di seluruh dunia yang menargetkan penipuan, penyalahgunaan platform, eksfiltrasi data, dan atribusi pengungkapan yang tidak sah.

Di **Merck Pharmaceuticals**, Shawnee Delaney membuat dan secara pribadi memberikan program pelatihan mutakhir kepada lebih dari 5.000 karyawan sebagai bagian dari program perlindungan Kekayaan Intelektual dan Rahasia Dagang. Dia mencetak rekor untuk umpan balik karyawan yang positif yang, sepengetahuannya, masih bertahan hingga hari ini. Membuat paket pelatihan multidisiplin yang interaktif untuk 45.000 karyawan tentang Ancaman Orang Dalam, kekerasan di tempat kerja, dan kesadaran penembak aktif yang menekankan pada keterlibatan, pengaruh, dan kesenangan.

Shawnee berspesialisasi dalam manajemen program Ancaman Orang Dalam, penilaian kerentanan Ancaman Orang Dalam, kebocoran media, operasi kontraintelijen, pengawasan / kontra-pengawasan, teknologi / ancaman siber, kontra-terorisme, operasi HUMINT, kebijakan internasional / hubungan pemerintah, dan kontra-proliferasi. Dia memegang gelar MA dalam Studi Kebijakan Internasional dengan spesialisasi dalam Kontra-Terrorisme dan Kontra-Proliferasi, dan MS dalam Keamanan Cyber.

Pada 2019, Shawnee Delaney mendirikan Vaillance Group, yang berfokus pada penilaian kerentanan Ancaman Orang Dalam, pengembangan program, dan pelatihan. Dalam perang melawan ancaman jahat dan tidak disengaja, Vaillance Group memanfaatkan pengetahuan Shawnee yang tak tertandingi tentang Insider

Threat untuk melindungi aset, orang, dan informasi kliennya.

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*